



Lettre d'information- mars 2022

A photograph of a diverse group of students sitting at a table in a classroom, smiling and looking towards the camera. The students are of various ethnicities and are dressed in casual clothing. The background shows a classroom setting with a bulletin board and framed pictures on the wall.

**QUAND LA
COMMUNAUTÉ
FRANCOPHONE
RAYONNE!**

L'EXCELLENCE ACADÉMIQUE À LA PORTÉE DE TOUS / SEEKING
EXCELLENCE FOR EVERY STUDENT

Le mois de mars est marqué dans les communautés francophones par de nombreux événements de promotion de la langue et de la culture françaises, et plus particulièrement la célébration de la Journée internationale de la francophonie le 20 mars. À l'institut GN Rising Excellence nous encadrons une forte communauté de parents francophones et nous sommes heureux de pouvoir contribuer au quotidien à la promotion du français.

Un autre événement non-négligeable est la célébration de la Journée internationale de la femme le 08 mars dans de nombreux pays. Nous voulons de ce fait souligner l'apport des enseignantes de l'Institut GN Rising Excellence et leur dire notre reconnaissance. Grâce à votre dévouement, votre leadership et votre disponibilité, nous sommes toujours prêts à livrer des programmes de qualité.

Marquez vos agendas!

Le mois de mars marque aussi le début officiel des activités de la fondation GN Global Education. Nous avons certes démarré les activités il y a déjà un an, mais il nous fera plaisir de vous convier à une cérémonie de lancement officiel le 18 mars prochain. Cette cérémonie sera une belle occasion de rencontre entre divers intervenants de la fondation et les parents d'élèves, mais

elle nous permettra aussi de répondre à vos questions concernant nos différents axes d'intervention et le calendrier des activités. Surtout, vous aurez l'occasion de comprendre la différence entre la mission de l'institut GN Rising Excellence et celle de la fondation GN Global Education. Une invitation sera postée dans les prochains jours sur nos réseaux sociaux. Nous comptons d'ores et déjà sur votre participation massive!



Faites des choix éclairés

Nous sommes conscients de l'importance des choix de cours au secondaire. Avec un catalogue contenant plus d'une centaine de cours dans les écoles secondaires de l'Ontario, avec les divers codes de cours, filières et conditions d'obtention du DESO (Diplôme d'études secondaires de l'Ontario), certains parents pourraient être confus. C'est pourquoi l'un de nos objectifs principaux est de maintenir des services gratuits de consultation offerts par nos conseillers d'orientation. Une orientation efficace détermine le bon cheminement de votre enfant à l'école secondaire et a des incidences sur son cheminement post-secondaire, alors n'hésitez pas à nous contacter pour prendre rendez-vous.

Nouvelles cohortes pour le cours d'informatique

Nous vous prions de marquer vos calendriers dès maintenant pour le début des cours de programmation durant la première semaine du mois d'Avril. Avec le succès qu'ont connu les cohortes précédentes, nous revenons avec un programme revu et amélioré. L'importance du codage n'est plus à démontrer. Avec le virage numérique rapide que prend notre société, il est important de former des citoyens qui seront prêts pour le marché de l'emploi et capables de démontrer des compétences du 21e siècle dans divers contextes. Nos programmes visent de façon générale à familiariser les enfants à la logique de pensée et de raisonnement informatique. Ces programmes sont structurés pour les niveaux débutants, intermédiaires et avancés, afin de répondre adéquatement aux besoins de chaque élève.



Finalement, nous tenons à remercier les membres de notre communauté éducative qui se sont impliqués dans nos initiatives visant à souligner le mois de l'histoire des noirs. La conférence virtuelle sur le thème « Noir.e et excellent.e » offerte par la Docteure Millime Keyeutat a été une belle occasion de discuter de la façon dont les élèves noirs peuvent se démarquer et viser l'excellence dans divers domaines. Merci à tous les intervenants de cette conférence et merci aux parents et élèves qui ont répondu présents.

Excellent mois de mars à tous!

L'équipe des communications